
FK10 WEissenhof
Sessel / lounge chair
DESIGN: FERDINAND KRAMER, 1926

Entworfen 1926 für die Hausrat GmbH, ist der Sessel FK10 WEISSENHOF ein besonders anschauliches Beispiel für Ferdinand 
Kramers visionäre und präzise Design-Kompetenz. Mit seiner klaren und souveränen Form verfügt der gepolsterte Sessel über 
großzügige Abmessungen mit einer breiten, tiefen Sitzfläche. 1927 wurde Ferdinand Kramer beauftragt, Inneneinrichtungen für 
die legendäre „Weissenhofsiedlung“ zu planen und setzte hier den Sessel FK10 WEISSENHOF ein für eins der Apartments, ent-
worfen von Ludwig Mies van der Rohe, auf der international bedeutenden Werkbundausstellung „Die Wohnung“. Neuausgestattet 
mit hochwertiger Nosagunterfederung bietet FK10 WEISSENHOF besonderen Sitzkomfort und eignet sich ideal für den Wohn- 
und Objektbereich. Erhältlich mit massiven Eiche- oder Nussbaum Füßen wird der Sessel in einem Teil geliefert.  /

Designed in 1926 for the Hausrat GmbH, the armchair FK10 WEISSENHOF is an unmistakable example of Ferdinand Kramer’s 
visionary and concise design ability. With its clear and confident lines the upholstered armchair is generously proportioned with a 
wide, deep seat. In 1927, Ferdinand Kramer was commissioned to plan two interiors of the legendary “Weissenhofsiedlung” and 
specified the armchair FK10 WEISSENHOF for one of the apartments designed by Ludwig Mies van der Rohe in the international-
ly significant Werkbund exhibition, “Die Wohnung”. Newly equipped with superior Nosag springs, FK10 WEISSENHOF is ideally 
suited for residential and contract use. Available with solid oak or walnut legs, the armchair is delivered as one piece. 
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LÄNGE / LENGTH	 TIEFE / DEPTH	H ÖHE / HEIGHT

740 mm	          (29 1/8 inch) 810 mm	          (31 8/9 inch)	 775 mm	         (30 1/2 inch)

FK10 WEissenhof
Sessel / lounge chair
DESIGN: FERDINAND KRAMER, 1926

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

ERHältlich in den stoffkategorien a - D und f. hierzu schauen sie sich bitte unser Stoff- und Leder-PDF AN. /
AVailable in FABRIC categorIES a - d and f. please refer to our fabrics and leather pdf.
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MATERIAL UND KONSTRUKTION 
- BEZUGSSTOFF (1)
- SITZPOLSTER: POLYÄTHERSCHAUM (2) UND HARTER SCHAUMSTOFF (3)
- POLYÄTHERschaum (4)
- SITZUnterfederung: Wellenfedern aus draht mit kunsstoffmantel (5)
- Gestell aus schichtholz (6)
- fuss: massivholz (eiche / Nussbaum) (7) 

MATERIAL AND CONSTRUCTION
-  COVERING FABRIC (1)
- SEAT: Polyether foam (2) and rigid foam (3)
- POlyether foam (4)
- boxspring: wave spring (wire with synthetic coating) (5)
- frame: plywood (6)
- foot: solid wood (oak / walnut) (7)



FK10 WEISSENHOF SESSEL / loUnge chair
STOFF / FABRIC
FK09 WEsthausen Sofa / sofa
FK12 FORTYFORTY beistelltisch / side table
cu06 nima wurfkissen / cushion

FK10 WEISSENHOF SESSEL / loUnge chair
STOFF / FABRIC
FK09 WEsthausen Sofa / sofa
FK12 FORTYFORTY beistelltisch / side table
cu06 nima wurfkissen / cushion
ac03 rete decke / blanket
cP03 kavir teppich / carpet



FK10 WEISSENHOF SESSEL / loUnge chair
STOFF / FABRIC
FK12 FORTYFORTY beistelltisch / side table
ct09 enoki beistelltisch / side table
cu06 nima wurfkissen / cushion
ac05 colina decke / blanket




